VIDAS CUBANAS TAR

BRUZON

Por FERMIN PERAZA

Un día como hoy —7 de marzo— de 1867, murió en La Habana, José Bruzón y Rodriguez.

Nació en La Habana, el 2 de septiembre de 1802/

Estudió en el Seminario de San Carlos y en la Universidad de la Habana, terminando sus estudios de abogado en España, ante el Consejo de Indias, en octubre de 1826.

Ejerció la profesión en La Habana, de 1832 a 1846. Desempeño muy importantes cargos, tales como Auditor de la Marina, Magistrado de la Audiencia de Puerto Príncipe, Fiscal de la Intendencia de La Habana, etc.

En mayo de 1857 su estado de salud le obligó a retirarse de sus actividades habituales. Restablecido de sus quebrantos, desempeño de 1861 a 1869, entre otros cargos, los de Sindico del Ayuntamiento de La Habana, Inspector de Escuelas y Teniente Alcalde.

Fué un activo y entusiasta miembro de la Sociedad Económica de Amigos del País. Laboró en ella desde 1932, muy especialmente en la Sección de Educación. Fué colaborador de las Memorias de la Sociedad y la Revista Bimestre Cubana, todavía en publicación actualmente, bajo la dirección del ilustre polígrafo Férnando Ortiz. Bruzón figura entre los Socios de Mérito de la Sociedad Económica, título que le fué otorgado desde 1844.

Murió en La Habana, el 7 de marzo de 1867.



PATRIMONIO

OFICINA DEL HISTORIADOR